

## SECTION CYCLO/ VTT

C'est sous un beau soleil et une bonne ambiance que s'est déroulée cette sortie du 21 mai organisée par la section cyclo / VTT.

Le départ s'est fait du stade Henri MEHL direction Saint-Romain via la vallée de Saint Laurent. Retour par Gommerville, Epretot et arrivée au stade.

Le groupe a ainsi découvert cette vallée bien connue des cyclistes locaux, qui est plein de charme et surtout sans trop de circulation le week-end. La petite bosse qui nous a amenés à Gommerville a ainsi constaté que les cyclos avaient des mollets pour la gravir avec facilité....

Bref ce fut un plaisir, qui j'espère a été partagé, et dont quelques fessiers se souviendront.

Encore un grand merci au petit groupe qui a eu la bonne idée de venir.

A bientôt pour de nouvelles aventures.

La section cyclo / VTT.

